

2008年9月25日

## 極地雪水分科会への寄付のお願い

極地雪水分科会は、極地雪氷学の進歩と発展を図ることを目的として、1980年代から活動を続けてきました。これまでに毎年総会を開催し、極地雪氷学に関する情報交換の場を提供してきました。例えば、昨年は富山大学での雪氷学会全国大会に合わせて総会およびミニシンポジウムを開催しました。2008年度は、極地雪水分科会主催のセッションならびに総会を開催しております。

さきほどの会計報告でご説明したように、極地雪水分科会では1998年度から会費を徴収しておらず、以前徴収していた時の会費収入をもとにこれまで10年間の活動を継続してきました。しかしながら、2007年度末に54,336円あった残高も、2008年度末には23,336円になることを想定されます。この財政状況について、極地雪水分科会の役員で検討を重ねてきましたが、最終的には「会費の徴収ではなく、分科会員の有志から一人1,000円程度の寄付をお願いしよう」ということになりました。2008年度の活動計画は以下のようになっております。この活動を財政面からバックアップしようという方からの寄付をお待ちしております。よろしくお願ひいたします。

### 2008年度の極地雪水分科会の活動計画

1. 総会の開催
2. オーガナイズドセッションの開催
3. 各ワーキンググループによる研究推進
4. ホームページの充実

極地雪水分科会長：本山秀明

極地雪水分科会幹事長：亀田貴雄